



Pide Monreal a su hermano esperar para ser gobernador

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Ante señalamientos de nepotismo en las aspiraciones de algunos candidatos para cargos públicos en 2027, la presidenta Sheinbaum reiteró este jueves su rechazo a dichas intenciones.

El PVEM destapó a la senadora Ruth González como su posible candidata a la gubernatura de SLP, donde actualmente gobierna su esposo. En Morena, hay casos similares. El senador Saúl Monreal busca ser gobernador de Zacatecas, donde actualmente gobierna su hermano David. El diputado **Ricardo Monreal**, también hermano del senador y del mandatario estatal, se pronunció en contra. “No estoy de acuerdo, se lo digo con toda honestidad. Creo que Saúl debe de esperar”.



<https://drive.google.com/file/d/1uVWY90icLvYgdJVzkMuldaqGFPaP7zyXI/view>